

Puesto	Principales Responsabilidades		Requisitos Mínimos Exigidos	Remuneración
<p>(I) Vacante:</p> <p>Encargado de Análisis Estratégico</p>	<ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Dirigir, coordinar y supervisar las labores del personal a su cargo. <input type="checkbox"/> Definir junto al Director de Análisis y a la Dirección General las políticas de la Unidad. <input type="checkbox"/> Supervisar la realización de estudios necesarios para mantener actualizada a la Unidad sobre las prácticas, técnicas y tipologías utilizadas para el Lavado de Activos y la Financiación del Terrorismo en los diferentes sectores de la economía, así como la identificación de los perfiles de los presuntos responsables de estas actividades. <input type="checkbox"/> Sugerir la inclusión de la información de nuevos sectores de la economía como sujetos obligados. <input type="checkbox"/> Diseñar y someter a consideración nuevos sistemas de control, instrumentos de reportes o ajustes a los existentes para optimizar la calidad de la información a recolectar. <input type="checkbox"/> Presentar propuestas de ajustes a las normas reglamentos e instructivos necesarios para el cumplimiento del objeto de la Unidad. <input type="checkbox"/> Preparar los instructivos, resoluciones y circulares necesarios para la realización de las funciones bajo su dirección. <input type="checkbox"/> Participar del proceso de actualización de la Evaluación Nacional de Riesgos 	<ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Participar en la elaboración de la estrategia nacional de prevención de Lavado de Activos y Financiación del Terrorismo. <input type="checkbox"/> Dar seguimiento a la implementación de la estrategia nacional de prevención de Lavado de Activos y Financiación del Terrorismo. <input type="checkbox"/> Proponer junto a TIC, nuevos sistemas de integración de datos, que faciliten la explotación de estos. <input type="checkbox"/> Coordinar la actualización en la página web la información estadística, y estudios que tengan vocación de difusión. <input type="checkbox"/> Preparar instructivos que ayuden a homogenizar la recolección de las estadísticas a nivel nacional en materia de LA/FT. <input type="checkbox"/> Coordinar con el Director de Análisis participación de los grupos de trabajo en GAFILAT y GELAVEX, relacionados con su área de expertis, y que estén alineados con los planes estratégicos de la institución. <input type="checkbox"/> Presentar informe de las labores realizadas. 	<p>Poseer título de una de las carreras de las ciencias económicas, sociales, o exactas. Preferiblemente Post Grado o Maestría en Finanzas, Economía Financiera, Matemática, Estadísticas o temas relacionados. Capacitación en materia de LA/FT Tres (3) años en labores similares.</p> <p>Otros Requisitos Deseables Orientación al Servicio Análisis de problemas Auto organización Análisis de Problemas Comunicación Oral y escrita Manejo de técnicas de información.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Salario competitivo • Otros Beneficios • Seguro de Salud de Ley y de Vida / Complementario • Capacitación Especializada y pasantías Internacionales <p>Los interesados deben dirigirse al Departamento de RRHH depositar los siguientes documentos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Currículum actualizado • Copia de la cédula de Identidad y Electoral • Copia de las certificaciones que avalen la información de estudios de los requisitos exigidos por el perfil del cargo <p>mgonzalez@uaf.gov.do 809-682-0140 ext. 2020 Federido Henríquez y Carvajal no. 11, Gazcue</p>